



El Presidente está mal asesorado constitucionalmente: Creel

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, dijo que, en el tema de la destitución del Secretario General del INE, el Presidente estaba mal asesorado porque es lógico que quien nombra y remueve al funcionario es el Consejo del Instituto y nadie más. El legislador señaló que a él no le sorprendió la decisión del juez que detuvo la cesantía, pero quizás le sorprenda al Primer Mandatario porque no está recibiendo una buena asesoría constitucional.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABQVBazGJp%2DLBX0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213460&parId=75F18D3264FEE48F%213432&o=OneUp>